

relatif à la main-mise des capitaux américains sur nos voies de transport, et l'a subséquemment retiré, sur les instances de M. Fielding, qui a déclaré que le gouvernement s'occuperait du problème des chemins de fer durant la présente session.

A Québec, le discours du Trône n'était guère plus chargé. Le gouvernement a annoncé la nomination prochaine d'une commission chargée d'étudier la question de la colonisation. Il a aussi fait connaître aux chambres qu'il a soumis au gouvernement fédéral deux réclamations se rattachant à la question des pêcheries: "l'une demandant le remboursement à la province des sommes perçues depuis 1867 et provenant des baux et permis de pêche; l'autre revendiquant la partie qui nous revient proportionnellement dans l'indemnité payée par les Etats-Unis pour le privilège accordé aux citoyens de ce pays, par le traité de Washington, d'exploiter les pêcheries de notre littoral."

*Ths Chapais.*

Québec, 25 février 1902.

